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Dovendo trovare un legame con l’epoca contemporanea, mi verrebbe da sottolineare 
come vicino alla tradizione letteraria che da sempre ha reso famosa Trieste 
introducendo accanto al fervore dell’emporio il mito della città di carta, è cresciuta nel 
tempo un’attenzione, diventata negli anni una consolidata tradizione, per l’espressione 
cinematografica. 
Tra gli esempi più importanti e significativi è doveroso segnalare Alpe Adria Cinema. 
Un festival che ha assicurato a Trieste quella centralità nel panorama culturale 
dell’Europa di area danubiana che le spetta per naturale ambito di riferimento. 
Aggiungo che, per come viene costruita e pensata la manifestazione, il mondo di 
celluloide cui guardiamo con sempre crescente curiosità, vive anche grazie ai continui 
e costanti rimandi ad altre espressioni artistiche. Un tutto tondo che nasce e si 
sviluppa anche per mezzo dei contatti, a ogni edizione più articolati e ricchi, con altre 
realtà: l’università in primo luogo, i diversi istituti cinematografici europei e italiani, la 
Film Commission che ha condiviso con Trieste la fortuna di molte pellicole. 
Quest’anno la Provincia di Trieste sosterrà accanto al festival, la pubblicazione del 
volume dedicato a Tullio Kezich per sottolineare, attraverso un autore e sceneggiatore 
di così alto respiro, il contributo di Trieste e dei suoi maestri alla crescita dello 
spettacolo dal vivo e del Cinema in Italia. 
Trovo poi particolarmente interessante, proprio per la storia di questa terra, l’omaggio 
che si vuole dedicare a Svevo e alle traduzioni cinematografiche e televisive delle sue 
opere, prova della costante modernità dello scrittore. 
Infine devo ancora una volta elogiare la capacità degli organizzatori e di Annamaria 
Percavassi, in particolare, nel tessere forti e significative reti di collaborazione con 
numerosi Paesi europei, sposando appieno quell’ottica di allargamento dei confini, di 
dialogo e di confronto che quest’anno, assieme con gli amici della Slovenia, ha visto la 
Provincia protagonista nei festeggiamenti per l’allargamento dell’area Schengen. 
 


